

# *Cuba y Francia a entrenamiento conjunto de Taekwondo*

---



La Habana, 2 Mar (JIT) Las selecciones de Taekwondo de Cuba y Francia se enfrentaran en un entrenamiento conjunto. El cual «será de gran beneficio de cara a los preolímpicos que tendremos próximamente», comentó Iván Fernández, presidente de la Federación Cubana.

«Serán diez días en que intentaremos aprovechar todo, pues ellos vienen del Open de Estados Unidos y están en magnífica forma deportiva», destacó el Cinturón Negro y Séptimo Dan.

«Intercambiaremos desde las cuatro de la tarde de este lunes en la Escuela de Combate Ramiro Chirino, cerca de la Villa Panamericana, al este de la Habana», precisó el también comisionado nacional.

Ello será un espaldarazo al taekwondo local, considerado de los más fuertes en el área americana junto al estadounidense, dominicano, mexicano y brasileño.

Tanto anfitriones como visitantes tienen por delante sus respectivos clasificatorios continentales, el de América en Costa Rica los días 11 y 12 venideros y los visitantes

en el de Europa, que será en Milán, Italia, el 18 y 19 de abril.

Como es conocido, los representantes cubanos a la eliminatoria tica serán José Ángel Cobas (-80), Rafael Alba Castillo (+80), Arlettys Acosta (-67) y Yamitzi Carbonell (+67).

El español Rosendo Alonso Tapia, entrenador principal de los galos desde el 2018, dijo a MasTaekwondo.com: «En base a las estrategias del Clasificatorio Europeo, en principio tenemos algunas ideas, pero aún no tenemos nada decidido, (...) y es por eso que muchos competidores están jugándose ahora el puesto para ir al Clasificatorio».

Tres veces medallista mundial como atleta, Rosendo clasificó ya de entrenador a la guatemalteca Elizabeth Zamora a los Juegos Olímpicos de 2012, le dio el tercer lugar absoluto a México en el Mundial de Puebla 2013 y con Hedaya Malak conquistó la primera medalla olímpica ganada por una mujer egipcia.

Eso dice mucho de la hoja de servicios de quien ha sido contratado para estar con los franceses el ciclo olímpico actual de Tokio 2020 y el del 2021-2024 con cierre en París. Entre sus pupilos se encuentran Magda Wiet Henin (-67 kg) bronce mundial en Manchester 2019 y campeona planetaria juvenil en 2012, Marie Paule Ble (+67), subcampeona juvenil del orbe en 2012 y bronceada entre mayores en 2019.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/215807-cuba-y-francia-a-entrenamiento-conjunto-de-taekwondo>



**Radio Habana Cuba**